
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Quand ?   When ? 

ce matin / soir  this morning / evening 

cet après- midi  this afternoon 

demain matin  tomorrow morning 

samedi après-midi  Saturday afternoon 

dimanche soir  Sunday evening 

hier    yesterday 

samedi dernier  last Saturday 

le weekend dernier  last weekend 

l’année dernière  last year 

 

Les sorties    Going out 

Je suis sorti(e) avec…  I went out with 

Je suis allé(e)…   I went 

On est allé(e)s…   We went 

au cinéma / à une fête  to the cinema / to a party 

J’ai / On a    I / We 

bavardé    chatted 

bu du coca    drank cola 

fait les magasins   went shopping 

fait une promenade   went for a walk 

joué au bowling   went bowling 

mangé un hamburger  ate a burger 

regardé un DVD    watched a DVD 

bien rigolé    had a real laugh 

On a dansé ensemble.  We danced together. 

Je suis resté(e) à la maison. I stayed at home. 

Ça s’est passé comment ?  How did it go ? 

C’était…     It was… 

cool / génial     cool / great 

intéressant / marrant   interesting / funny 

romantique / sympa   romantic / nice 

affreux / bizarre    terrible / weird 

ennuyeux / horrible    boring / horrible 

nul / un désastre    rubbish / a disaster 

 

Les couleurs  Colours 

beige   beige   blanc(he)  white 

bleu turquoise turquoise  gris(e)   grey 

marron chocolat chocolate brown noir(e)   black 

orange  orange  vert kaki  khaki 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Je me prépare   I get myself ready 

Je me douche   I have a shower 

Je me fais une crête  I make my hair spiky 

Je me parfume   I put on perfume / aftershave 

Je m’habille    I get dressed 

Je me brosse les cheveux  I brush my hair 

Je me lave les dents  I brush my teeth 

Je me regarde dans la glace I look in the mirror 

Je me rase    I shave 

Je me maquille   I put on make-up 

d’abord    first 

ensuite    next 

puis     then 

finalement    finally 

quelquefois    sometimes 

 

Les vêtements  Clothes 

Normalement, je porte… Normally, I wear… 

des baskets   trainers 

des bottes   boots 

des chaussures  shoes 

une chemise   a shirt 

un chapeau   a hat 

un jean   jeans 

une jupe   a skirt 

un pantalon   trousers 

un pull    a jumper 

un sweat à capuche a hoodie 

un tee-shirt   a T-shirt 

une veste   a jacket 

Le style Style 

J’ai un style My style is 

classique classic  

décontracté relaxed 

skateur skater 

sportif  sporty 

C’est… It’s… 

moche ugly 

horrible horrible 

cool  cool 

chic  chic 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les mots essentiels   High-frequency words 

très      very 

assez      quite 

un peu     a bit 

trop      too 

carrément     completely 

vraiment     really 

avec      with 

normalement    normally 

en général     mostly 

d’habitude     usually 

tout / toute / tous / toutes   all / every 

de temps en temps    from time to time 

quelquefois     sometimes 

souvent     often    

tous les jours     every day 

tous les weekend    every weekend 

tout le temps     all the time 

une fois / deux fois…   once / twice… 

…par jour     …a day 

…par semaine    …a week 

…par mois     …a month 

 

 

Les excuses    Excuses 

Je suis désolé(e)   I’m sorry 

Excuse-moi    I’m sorry 

je ne peux pas   I can’t 

venir à ta fête    come to your party 

parce que…    because… 

Je dois…    I have to… 

…aller voir ma grand-mère  …go and see my grandmother 

…faire mes devoirs   …do my homework 

…garder mon petit frère   …look after my little brother 

…garder ma petite sœur  …look after my little sister 

…promener le chien  …walk the dog   

…ranger ma chambre  …tidy my bedroom 

…rentrer avant 22h   …come home before 10pm 

…rester à la maison / au lit  …stay at home / in bed 



 

Les réactions  Reactions 

Oui, merci.   Yes, please. 

Je veux bien.   I’d like to. 

D’accord, si tu veux. OK, if you like. 

Génial! Bonne idée!  Great! Good idea! 

Pourquoi pas?  Why not? 

Je n’ai pas trop envie. I don’t really want to. 

Tu rigoles!   You’re joking! 

C’est vraiment nul!  That’s really rubbish! 

J’ai horreur de ça!  I hate that! 

Les invitations Invitations 

Je vais / On va … I’m / We’re going to … 

aller au cinéma go to the cinema 

aller en ville go into town 

aller à la patinoire go to the skating rink 

aller à une fête  go to a party 

faire les magasins go shopping 

faire une piquenique have a picnic 

Tu viens avec moi / nous? Are you coming with me / us? 

Tu veux m’accompagner? Do you want to come with me? 

Tu veux nous accompagner? Do you want to come with us? 

Ça t’intéresse? Are you interested? 

On se retrouve où? Where shall we meet? 

On se retrouve à quelle heure? What time shall we meet? 

chez moi at my place 

chez toi at your place  

Il y a une séance à … There’s a showing at … 

À plus See you later 

À demain See you tomorrow 

À samedi See you on Saturday 

 

 

The near future tense 

To say what you are going to do, you can use the near future 

tense. This is formed by using the correct part of the verb aller 

(to go) in the present tense, plus the infinitive of another verb. 

je vais aller = I am going to go 

tu vas faire = you are going to do 

il / elle va jouer = he / she is going to play 

on va voir = we are going to see 

nous allons manger = we are going to eat 

vous allez danser = you are going to dance 

ils / elles vont sortir = they are going to go out 
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